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議会報告会実施報告書 

 

 

１ 開催日時 令和５年１０月１６日（月）午後 ６時００分～７時１５分 

２ 開催会場 能代市中央公民館 第２研修室 

３ 参加者数 ７人 

４ 出席議員 （班長）菅原隆文  （司会進行者）針金勝彦 

（報告者）菅原隆文 （記録者）今野孝嶺 

 畠貞一郎、後藤健 

５ 報告内容 （１）令和４年度 議会の活動状況 

 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和５年度能代市一般会計当初予算について 

②令和４年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 

７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



２班別紙
（１）議会に関する事項
番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
議会での再質問の回数３回までという決まりは変
えた方がいい。

意見として承る。

（２）市当局に関する事項
番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
桧山城址の遊歩道が藪で入れなくなっている。整
備してほしい。

意見として承る。

2
羽州街道が草だらけになっている。行政の怠慢で
は。

意見として承る。

3
火力３号機、イオン、洋上風力、中国木材の固定
資産税の額は。

「額はここではわからないが、固定資
産税の総額は確定すれば予算として
出てくるので広報される」と回答。

4 がん対策を専門家を入れて話し合ってほしい。 意見として承る。

5 釣り公園のゴミが多い。県の動きは。
「当局から県へ要望している。」と回
答。

6 悪戸川の氾濫の際の避難指示の判断が遅い。 意見として承る。

7
防災無線が聞こえないのは設置場所の問題では
ないか。

意見として承る。

8 災害時、緊急時に市の電話がつながらない。 意見として承る。

9
悪戸川の整備を自治会が要望しているのはおか
しい。当局や議会が要望すべきでは。

「自治会個別ではなく協議会で要望
している。市も要望している。」と回
答。

10
米代川の掘削は中川原堤防の構造を考えて検討
してほしい。

意見として承る。

11
テレホンサービスの周知をしっかりしてほしい。ほ
とんど知られていない。

意見として承る。

11 市長と市民の懇談の場を設置してほしい。 意見として承る。

12
バイオマス発電はCO2を出すのでカーボンニュー
トラルに逆行している。このままでいいのか。

意見として承る。

（３）議会報告に対する質疑
番号 質疑の内容 報告会における対応

1
議員各自の活動内容が聞けると思ってきた。予算
への賛否などの、それぞれの考えなどを聞きた
かった。

「議会全体としての報告会なので制
限がある。個人としての発言は控え
たい。個人の報告は議員個々に対
応している。」と回答。


